



ELECCIONES MÉXICO 2024 &gt; TRIBUNA

## **Los aspirantes de Morena: candidaturas virtuales, desafíos reales**

A tan solo doce años de su fundación, Morena ha demostrado que sus reglas y estructuras engranan. Navega con brújula y mapa en mano. Por ahora



El partido del presidente, a pesar de llevar el mote de autoritario, ha respetado su pluralismo interno con metodologías, reglas y sistemas de decisión transparentes. La convocatoria se ha cumplido al pie de la letra. Nadie puede llamarse a engaño. Parece que solo uno, Ignacio Mier, lo intentará. A juzgar por la experiencia de Marcelo Ebrard o Ricardo Mejía Berdeja, sus posibilidades de éxito son pocas.

En abierto contraste, el frente opositor —irónicamente identificado con el adjetivo ciudadano— anda a la deriva, dependiendo de decisiones cupulares y esperando encontrar algún exiliado en el camino. Para prueba un botón. Lucy Meza Guzmán, quien abandonó Morena hace unos días tras quedar fuera de la encuesta de Morelos, ha sido enlistada como candidata del Frente Amplio. Sin encuestas ni la menor sombra procedimental o de voluntad ciudadana.